

**Saint Peter  
School News  
noviembre. 2025**

**Queridos Padres,**

Que usted y su familia reciban muchas bendiciones durante esta época especial de Acción de Gracias. Que Dios continúe bendiciéndolos durante esta época de Acción de Gracias y este tiempo para recordar las muchas bendiciones que Dios nos ha otorgado. Es el momento perfecto para reconocer y afirmar las muchas bendiciones que hemos recibido de Dios. Cultivar y mantener una actitud de agradecimiento por las bendiciones de cada día puede ser la clave para una alegría duradera. A menudo me inspira la gratitud que veo en nuestros estudiantes por las sorpresas especiales del día. Mantener esta actitud como nuestro enfoque principal nos ayuda a todos a convertirnos en personas agradecidas que se aprecian mutuamente y ven lo mejor en cada uno. Comparto con ustedes una reflexión del Papa Francisco sobre la gratitud, que pronunció en la víspera de Año Nuevo de 2023: "La fe nos permite vivir este tiempo de una manera diferente a la mentalidad mundana. La fe en Jesucristo, Dios encarnado, nacido de la Virgen María, ofrece una nueva forma de sentir el tiempo y la vida. La resumiría en dos palabras: gratitud y esperanza. Se podría decir: «Pero no es esto lo que todos hacen la última tarde del año? Todos dan gracias, todos esperan, creyentes y no creyentes». Quizás parezca así, ¡ojalá lo fuera! Pero en realidad, la gratitud y la esperanza mundanas son evidentes: carecen de la dimensión esencial que es la relación con el Otro y con los demás, con Dios y con los hermanos. Se centran en sí mismos, en sus intereses, y por eso son muy efímeras, no van más allá de la satisfacción y el optimismo... Pensemos en cómo debió ser la gratitud en el corazón de María al contemplar a Jesús recién nacido. Es una experiencia que solo una madre puede tener, y sin embargo, en ella, en la Madre de Dios, tiene una profundidad única e incomparable. María sabe, sola con José, de dónde viene el Niño. Y sin embargo, él está ahí, respira, llora, necesita comer, ser envuelto, cuidado. El Misterio deja espacio a la gratitud, que florece en la contemplación del don, de la gratuidad, mientras que se ve sofocada por el afán de tener y aparecer. La Iglesia aprende la gratitud de la Virgen Madre. Y también aprende la esperanza. Se podría pensar que Dios la eligió a ella, María de Nazaret, porque vio su propia esperanza reflejada en su corazón. La esperanza que él mismo le había infundido con su Espíritu. María siempre ha estado llena de amor, llena de gracia, y por eso también está llena de confianza y esperanza. La de María y la de la Iglesia no es optimismo. Es algo más. Es fe en Dios, fiel a sus promesas; y esta fe se concreta en la esperanza en la

dimensión del tiempo, podríamos decir «en movimiento». El cristiano, como María, es un peregrino de esperanza. Y este es precisamente el tema del Jubileo de 2025: 'Peregrinos de la esperanza.'"

**Consejo Estudiantil**

Felicitamos a nuestro equipo de liderazgo y los representantes de clase por el año 25-26:

Presidente: Janelle Abreu

Vice-Presidente: Liliana Santiago

Secretaria: Annalise Sierra

Tesorero: Alanna Peralta

Representante de 8° Grado: Adanis Flores

Reps de 7°: Nicole Bueno y Maria Martinez

Representante de 6° Grado: Benamy Ruiz

Representante de 5° Grado: Marcus Fernandez

Representante de 4° Grado: Jorge Perez

Agradecemos a Mrs. Searfoss y Mrs. Cronan, las cuales moderarán las actividades del consejo durante este año.

**Mission Representatives**

Además de instalar al consejo estudiantil, también instalamos los representantes para las misiones durante la misa del viernes. Estos alumnos, bajo la dirección de Sister Margaret, fomentarán conciencia y acción frente a las necesidades misioneras en lo local y global.

4° Grado: Talia Rodriguez

5° Grado: Shan Haynes-Ali, Jr.

6° Grado: Joseon Ortiz

7° Grado: Abigail Tejada

8° Grado: Nyleah Connor



**CYO Concurso de Ortografía**

Nueve de nuestros estudiantes competieron en el concurso de ortografía del condado de Berks en ICA. Estamos muy orgullosos de ellos y de su entrenadora, Mrs. Jackson:

Annalise Sierra (8) Rocky Taveras (7)

Keily Santos-Paredes (8) Abigail Tejada (7)

Angel Vargas (8) Iker Moreno (6)

Yabiannis Soto (7) Jade Saint-Hilaire (6)

Kendo Varela (6)

**Equipo de Voleibol Femenino**

También contamos con un increíble Equipo de Voleibol. Agradecemos a nuestros entrenadores, George y Vanessa Fields , Michelle Martin, y Michelle Banut. Deseamos lo mejor al equipo:

Keily Santos (8) Annalise Sierra (8)

Janelle Abreu (8) Jaylah Bobet (7)

Tais Batista (8) Nicole Bueno (7)

Nyleah Connor (8) Cameron Merritt (7)

Naiyade Cedeno (8) Naleigha Merritt (7)

Adalis De la Cruz (8) Danilyn Munoz (7)

Hadassa Perez (8) Abigail Tejada (7)

Liliana Santiago (8)



**Baile Padre/Hija**

Lo celebraremos el viernes, 14 de noviembre de 7:00-9:00pm. Es una noche memorable de baile y juegos para papas y sus hijas.

